

## Vœux du personnel 2014.

M le Maire, Mesdames et Messieurs les Adjointes, Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux, très chers collègues.

C'est avec beaucoup d'émotion que nous nous retrouvons devant vous pour cette cérémonie des vœux avec Serge et Franck, c'est la dernière de la mandature puisque les élections municipales frappent à nos portes les 23 et 30 mars.

Cela me donne l'occasion même si les aléas de la nature humaine compliquent souvent les choses de remercier très chaleureusement toute l'équipe des élus pour le parcours que vous avez effectué très largement ensemble au service des dignes et des dignes durant ce mandat. Mais aussi souligner le travail accompli par Franck Di Benedetto dans la délégation aux finances et au personnel. Certes tout ne fut pas facile loin de là car tous vous avez votre personnalité, vos ambitions et certitudes mais elles n'ont pas empêchées qu'un travail collectif avec la bienveillante autorité du Maire puisse s'accomplir.

Mais c'est aussi la dernière fois que nous aurons l'occasion mon cher Serge de partager de concert ce moment privilégié car tu as pris la décision de tirer ta révérence, et de ne pas briguer un nouveau mandat de Maire. Je tiens ici à souligner combien je suis admiratif et respectueux de ta décision, et tu me l'as dit toi-même, il faut savoir tourner une page.

Serge, je suis fier d'avoir été à tes cotés durant ces 19 années et aussi fier d'avoir pu avec l'ensemble des cadres et du personnel municipal contribuer à servir la ville et vous aidez à réaliser les projets. Je dois souligner que j'ai eu un patron qui a su toujours quoiqu'il puisse se passer me faire confiance et respecter les compétences du technicien comme tu as su le faire avec les équipes d'élus dans leur délégation. Mais aussi, au fil du temps, nous avons établi une relation qui dépasse le cadre professionnel pour aller progressivement vers ce qu'il convient d'appeler l'amitié, empreinte de confidences, de partage.

A l'heure ou la page de ton très beau parcours politique se tourne, il faudrait savoir prendre du recul pour poser un regard, une lecture, une appréciation sur un homme, une personnalité, sur son bilan sans manichéisme avec objectivité pour reconnaître qu'il a eu le souci constant de très bien faire au service de sa ville et de ses habitants.

Pour résumer le sens de ta manière de fonctionner vis-à-vis de l'autre, je ne résiste pas au plaisir de cette citation de Gandhi :

*« La règle d'or de la conduite est la tolérance mutuelle, car nous ne penserons jamais tous de la même façon, nous ne verrons qu'une partie de la vérité et sous des angles différents. »*

Pour ce qui concerne le personnel, je puis témoigner que tu as toujours considéré l'ensemble du personnel avec

beaucoup d'égard, de conscience, de reconnaissance sur le rôle essentiel qui est le sien pour faire vivre l'entreprise « mairie ».

C'est pour cela que tu as toujours été :

- à l'écoute des demandes des syndicats,
- présent lors des réunions des instances paritaires,
- volontariste pour aboutir à des accords négociés et signés avec les représentants du personnel, je peux citer l'accord sur l'aménagement et la réduction du temps de travail,
- défenseur du principe de la formation pour développer les compétences professionnelles et comme source de promotion sociale, c'est pour cela que tu as posé comme principe que les agents ayant réussi un concours puissent être nommés dans les services municipaux.
- attentif pour que les services disposent des moyens humains et matériels pour accomplir leur mission.

Pour ce qui concerne le bilan de l'année 2013, je voudrai juste souligner que le projet d'administration avec les différentes actions qu'il propose est progressivement mis en application avec notamment mais Franck vous en dira plus, l'aboutissement probable de l'accord sur le régime indemnitaire. Pour ce qui concerne les projets de service, un certain d'actions proposées ont été réalisées. Je souhaite évidemment que la nouvelle équipe municipale accepte la continuité dans sa mise en œuvre. Je rappelle que la

démarche qui est appliquée a pour objectif de moderniser notre outil de travail, d'améliorer notre efficacité, de favoriser notre bien-être au travail et en conséquence l'ambition partagée avec l'ensemble des cadres c'est de mettre à disposition de la nouvelle équipe municipale une organisation efficace pour réaliser son projet et offrir aux habitants de la commune un service public de qualité.

Très cher Serge, je te présente ainsi qu'à l'équipe municipale et au nom de l'ensemble du personnel, tous nos vœux, les plus chaleureux de santé et de bonheur, de respect de l'autre et d'humanisme.

ET personnellement, je vous souhaite :

La Sérénité d'accepter ce qui ne peut changer.

Le Courage de changer ce qui peut l'être.

La Sagesse de connaître la différence.